

## Rwanda : Vers la conduite à gauche sur les routes du pays

ARIB News, 30/09/2010 - Source Rwanda News Agency Les Rwandais vont bientôt devoir s'adapter à la conduite à gauche sur les routes du pays, a laissé entendre le ministre des Infrastructures, Vincent Karega. Ce mode de conduite à gauche va totalement bouleverser les habitudes des Rwandais car il va influencer notamment sur les ordres de priorité, le positionnement des panneaux de signalisation et l'utilisation des carrefours, mais également sur la position du volant dans les véhicules.

Pour l'heure, le gouvernement rwandais n'a pas encore arrêté sa décision, la question étant toujours à l'étude. Mais, selon le ministre des Infrastructures, le mode de circulation à gauche est un avantage pour le pays qui va harmoniser son système routier avec les pays voisins, notamment la Tanzanie, l'Ouganda et le Kenya. "Dans le système de circulation à gauche, les Rwandais auront une opportunité de s'acheter des véhicules à des prix moins élevés, compte tenu des avantages sur le marché régional", a indiqué M. Karega dans un entretien accordé au quotidien «The New Times». Toutefois, les analystes craignent que le changement du système de circulation routière ne soit à l'origine d'un nombre croissant d'accidents, la plupart des conducteurs qui étaient habitués à rouler à droite devant s'adapter au nouveau code de la route.